

♪お知らせや学校だよりのカラー版、行事予定等を学校ホームページで掲載しています。ご覧ください♪

高く 広く 強く 豊かに



学校だより



2023（令和5）年 11月 13日

伊賀市立阿山中学校

No.9 伊賀市千貝 10 番地

<http://www.iga.ed.jp/ayama-j/>

10/27（金）文化祭～ありがとうございました！～

お互いのことをもっと知り、一人ひとりが輝く学校にしようと「彩～今を輝くみんなの個性～」をテーマに文化祭に取り組みました。



オープニングパフォーマンスとして会場を笑顔で包んだ生徒会役員。続く「学級旗、生徒会旗の紹介」では、本部役員とともに各クラスの代表や生徒会役員がステージから学級旗・生徒会旗に込めた思いを発表しました。



文化祭 名場面～一部紹介～

1年生舞台発表

～やまなみ工房の方々と
の交流から学んだこと～



一緒に過ごすなかで、相手のことをよく知ること。一人ひとりの違いを認め合うことが、だれもがいきいきと生きられる社会につながることを学びました。

2年生舞台発表～職場体験学習から～

3日間の社会体験を通して、今の自分に必要なことは何かを真剣に考えるきっかけになりました。



学校をはなれ 25カ所の事業所にお世話になって、学んだことや成長したことを職場の方々への感謝の気持ちを込めて発表しました。

3年生舞台発表

～広島修学旅行を通して感じたこと～
中学校最後の文化祭。



楽しかった修学旅行の思い出とともに、広島で実感したこと、平和について考えたことを1・2年生に伝えました。
←等身大の自分たちを語り合う場面も自然体で素敵でしたよ！

裏へ続く…



後半は、「**人権サークル**」の報告
に続き、「**美術AAC部**」「**吹奏楽部**」の発表がありました！



↑美術部作
の鯨は、今も生徒玄関の前に展示中！



↑美術部作
の鯨は、今も生徒玄関の前に展示中！



閉会式では、久しぶりの全校合唱が行われました。曲は、RADWINPSの「正解」…
サビに近づくとつれ、一つひとつの言葉をかみしめながら歌う姿に感動!! ピアノも指揮も流石でした!



※多用のなか、ご来場いただいた皆様には、生徒たちの頑張る姿に大きな声援をいただきましたことに厚く感謝申し上げます。ご来場いただいた方々からのメッセージの一部を紹介します。

- ・生徒会のオープニングは、今年も趣向をこらしてあり、毎年開会式が楽しみです。3年生の発表はさすがでした。感じたことをしっかりわかりやすく伝えてくれ、素晴らしかったです。
- ・子どもたちの成長を見ることができるといい機会なので、今年は全学年見ることができてよかったです。
- ・日々の学習のことが分かり、うれしく思います。なかなか発表を見ることができない時期を経て久しぶりの発表の場で、みんなが協力しあっていたように思います。

本日よりメディアコントロールチャレンジを行います！～ご協力のお願い～

11月初旬に行った全国学力学習状況調査の追加アンケートからも、家庭でのメディア使用時間が大変長いという実態が明らかになっています。傾向としては、ゲームの時間よりも動画等の視聴に時間をとられている人が多いようです。このことが、忙しい日常を送っている中学生にとって、家庭学習の時間や睡眠時間を圧迫する結果になっています。そこで、自分のメディアの使い方や使用時間をふりかえり、上手にメディアとつきあうことをめざして、テスト発表の期間をコントロール期間としました。(日には違いますが小学校とも連携しています)ご家族でメディアの利用について考える機会にさせていただきたいと思っております。ご協力よろしくお願いたします。